

Waldtag vom 19. April 2011

Im Rahmen des „Just Community“-Projektes trafen sich alle HPS-Klassen am 19. April 2011 zu einem Postenlauf im Wald. Vorgängig überlegte sich jede Klasse zwei Posten, welche dann von einem Vertreter pro Klasse im Schülerrat vorgestellt und ausgewählt wurden. Klassenweise wurden die Posten dann vorbereitet.

Ein sonniger Tag erwartete uns am 19. April. Die SchülerInnen und Lehrpersonen machten sich mit viel Material beladen auf den Weg in den Gulpwald. Bei der Jagdhütte und beim Kooperationspavillon wurden die Posten aufgestellt. Nach einem rhythmischen, gemeinsamen Start begaben sich die Oberstufenklassen zum Jagdhüttengelände und die Unterstufenklassen vergnügten sich an den Posten rund um den Kooperationspavillon. Die Posten waren sehr vielfältig gestaltet. Unter anderem konnte man Tannzapfen werfen, Mikado spielen oder aber die Mitschüler oder Lehrpersonen fesseln ...

Nach dem aktiven Vormittag waren alle hungrig und wir konnten am Feuer eine Wurst grillieren und von der HPS-Küche gabs feines Gemüse, Brot und Getränke.

Als grosse Überraschung brachte dann Markus Janett allen noch eine Glacé.

Am Nachmittag hiess es Posten wechseln. So absolvierte die Unter- und Mittelstufe die Posten bei der Jagdhütte und die Oberstufe wechselte zum Kooperationspavillon. Es waren noch einmal alle mit vollem Einsatz dabei.

Gegen vier Uhr hiess es dann aufräumen. Beim gemeinsamen Abschluss mit Trommelrhythmen, Gesang und Tanz konnte man viele glückliche und zufriedene Gesichter entdecken.

Klassenweise begaben wir uns auf den Rückweg bis zur Festhalle wo die Schulbusse bereits auf uns warteten.

